

académie  
Versailles

direction des services  
départementaux  
de l'éducation nationale  
Yvelines  
éducation  
nationale



Liberté • Égalité • Fraternité  
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Ecole Le Séquoia  
6-8 rue Saint-Santin  
78 770 Autouillet

**Procès-verbal de la réunion du Conseil d'école n° 3  
en date du 08/06/2021**

Education Nationale	Parents d'élèves	Commune
<p><u>Présents :</u> Directrice: Mme Bétron</p> <p>Enseignante : Mme Hervé Psychologue scolaire : Mme Pinoteau</p> <p><u>Absent(s) excusé(s) :</u> IEN Mme Allora</p>	<p><u>Présents :</u> Mme Baron Mme Belnard</p> <p><u>Absent(s) excusé(s) :</u></p>	<p><u>Présents :</u> Mme Lénard (Maire) Mme Marola</p> <p><u>Absent(s) excusé(s) :</u> M Blaise</p>

Désignation du secrétaire de séance : Mme Belnard Estelle  
Début du conseil : 18h30

**1/Adoption du PV du dernier conseil d'école.**  
adopté

**2/ Présentation du RASED**

Cette année, seule Mme Pinoteau est intervenue à l'école d'Autouillet. Elle intervient pour des entretiens enfants, des observations en classe, des bilans psychométriques (passage de QI), des entretiens avec parents. En début d'année, il y a un échange avec les enseignants sur les élèves susceptibles d'être concernés par le RASED. Elle est intervenue pour 16,7% des élèves d'Autouillet. 0% des élèves signalés en début d'année ont bénéficié du RASED : évolutions des élèves, rien n'est figé. En septembre, une aide a été apportée pour faire passer les évaluations nationales CE1(lecture). Les autres intervenants potentiels sont:

- Mme Martinez peut intervenir sur les matières français & mathématiques.
- Mme Ribaute peut intervenir sur le comportement des enfants.

Remerciements des enseignantes pour la réactivité d'interventions de Mme Pinoteau.

**3/ Point sur la situation sanitaire**

Nous sommes toujours soumis à un protocole sanitaire qui est différent de celui de l'école maternelle, différent du collège et différent du lycée. La distanciation, interdiction des brassages, les masques, le lavage de mains sont toujours d'actualité.

Les parents qui le souhaitent, ont pu remplir une autorisation pour des tests salivaires qui seraient pratiqués à l'école. Pour l'instant, nous n'avons pas plus d'informations. La semaine dernière, une école de la circonscription de Beynes a été testée.

**4/ Préparation de la rentrée 2021.**

Les effectifs (à ce jour) pour l'année prochaine sont de 56 élèves: 10 CP - 12 CE1 - 14 CE2 - 10 CM1 - 10 CM2.

Les travaux pour la troisième classe ont commencé la semaine dernière.

L'enseignant titulaire de la troisième classe sera Mme Pelletier.

La répartition sera la suivante :

Mme Hervé: 10 CP / 5 CE1

Mme Bétron: 7 CE1 / 14 CE2

Mme Pelletier: 10 CM1 / 10 CM2

Nous avons organisé pour les futurs CP un temps d'accueil jeudi 10 juin afin que les grandes sections découvrent les locaux et les enseignantes.

Pour les futurs 6ème, les dossiers d'inscription ont été transmis aux familles. Elles devront me les ramener remplis pour le mardi 15 juin, date où le collège viendra les récupérer à l'école. Aucune visite n'a été organisée, un lien pour une visite virtuelle a été transmis. La rentrée des 6èmes aura lieu le jeudi 2 septembre.

### **5/ Bilan des projets mis en place**

**Projet musique :** Nous avons travaillé tout au long de l'année sur le thème de la musique. Étant donné la situation sanitaire, nous ne pouvions pas nous projeter pour organiser une sortie autour de ce thème. Nous avons donc décidé de faire venir un intervenant musical qui a proposé aux élèves 3 séances par classe. Les élèves ont pu aborder des styles de musiques différents en fonction des continents et ils ont pu manipuler des instruments et ainsi faire de la musique.

Ces interventions ont beaucoup plu aux élèves.

D'ailleurs, nous réfléchissons à aborder un axe musique dans notre futur projet d'école.

**Projet recyclage de cartouches avec Emmaüs :** Ce projet a permis d'aborder l'éducation au développement durable tout en rapportant un financement pour l'école : 75 euros. Mais désormais, Emmaüs ne prend plus les toners.

### **6/ Réflexion sur le projet d'école**

Le dernier projet d'école se terminait en 2020. Nous avons eu en avril les nouvelles directives pour élaborer un nouveau projet.

Nous avons d'ores et déjà réfléchi à plusieurs axes de travail : Education au développement durable (jardinage), le travail de la fluence/inférences en lecture, les jeux de société, éducation à l'usage des écrans..., travailler avec des plans de travail (autonomie)

### **7/ Le bilan de la coopérative scolaire**

Le solde est de 477,85€.

Investissements d'environ 500€ : un panier de basket, petits buts, ballons, cordes à sauter, dossards, jeux de hockey

Opération sacs en cours

### **8/ Les questions**

**Est-il possible d'être informé en amont des événements ayant lieu dans l'école (exemple : AM jeux de société, ...) et que l'ensemble des parents soient sollicité pour savoir qui souhaite y participer ?**

Ce type de question ne concerne qu'une classe et ne devrait pas être posé dans le cadre du conseil d'école.

Les jeux de société font parti du programme au même titre que les mathématiques et le français. Les parents qui souhaiteraient participer doivent se rapprocher de l'enseignante.

**Est-il possible qu'il y ait plus de communications entre les enseignants et les familles sur la vie de l'école ?**

Les communications sont faites soit via le cahier de correspondance (cahier de texte pour CP/CE1), soit par la messagerie électronique (ex : mesures COVID).

Au vu du protocole sanitaire, nous ne pouvons malheureusement pas organiser ni de kermesse ou autre événement festif.

Le 19 juin : Fête de la St Jean organisée par la Mairie avec apéritif offert et la présence d'un DJ.  
La structure à brûler sera la covid.  
A chacun d'apporter son pique nique.

§  
§ La séance est levée à 20h04.  
§  
§ Signature du président du conseil d'école

Signature du secrétaire de la séance

•  
•  
**BETRON Alexandra**

